

LES GRANDES TENDANCES DE LA E-SANTÉ

interaction
PAR healthcare

LE MARDI 30 SEPTEMBRE 2025

SAVE THE DATE

UNE CONFÉRENCE POUR TOUT COMPRENDRE SUR LA SANTÉ NUMÉRIQUE

LIEU: ACSO, place des Quinconces, Bordeaux

HEURE: 18h30

CONFÉRENCIER: Jérôme Leleu



Jérôme Leleu, passionné par l'informatique et le numérique depuis son adolescence (l'Amstrad CPC 6128 !) est diplômé en marketing et en technologies numériques.

Il a rapidement mis ses aptitudes et sa volonté d'entreprendre au service de la santé en créant [Interaction Healthcare](#) dont il est le Directeur Général. [Interaction Healthcare](#) est une agence digitale qui accompagne, grâce à une expertise technologique et médicale, les acteurs de la santé sur tous leurs projets de communication.

En 2015, Jérôme Leleu crée et dirige SimforHealth, société spécialisée dans la [simulation numérique \(jumeaux numériques\)](#) pour la formation des professionnels de santé. Il en est le CEO.

SimforHealth a été retenue parmi les 4 innovations e-santé au CES de Las Vegas en 2017.

Jérôme et les équipes d' Interaction Healthcare animent une conférence annuelle "Les Grandes Tendances de la E-santé" diffusée dans un lieu emblématique de la santé numérique et rassemble plus de 5 000 participants à distance.

En 2024 il créé le média-vidéo "[L'Œil de la e-santé](#)," pour décrypter et partager les actualités du secteur de la santé numérique avec de nombreuses interviews, reportages et documentaires.

Acteur incontestable et incontournable du développement du numérique dans le cadre de la santé, Jérôme Leleu nous dira avec talent et enthousiasme comment il contribue à construire le monde numérique de la santé en vue d'améliorer en permanence les pratiques médicales et d'apporter les meilleurs traitements.